

## Le Ministère de Coordination du Patrimoine signe un accord avec la Mairie de Cuenca

Écrit par Gaëtan Juillard

Vendredi, 02 Décembre 2011 04:48 - Mis à jour Lundi, 05 Décembre 2011 13:59

---

Dans le cadre de la célébration des douze ans de la déclaration de Cuenca comme Patrimoine Culturel de l'Humanité par l'UNESCO, le Ministère de Coordination du Patrimoine et la Mairie de Cuenca ont signé un accord de Coopération Interinstitutionnelle pour la récupération et la mise en valeur des biens du patrimoine emblématiques de la ville, jeudi dernier (1er décembre 2011), dans la Cathédrale Ancienne.

Lire " [Ministerio Coordinador de Patrimonio suscribió convenio con Municipalidad de Cuenca](#) " sur le site du Ministère de Coordination du Patrimoine

Lire " [Alcaldía de Cuenca recibirá recursos para conservar bienes patrimoniales](#) " dans *El Mercurio*